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TEâT Pí̂̅ EASã LANGUAGE ENGLISH

We aƣś ŵƹƛƣeşǑeƣ͉

Hŵǒ caŪ ǒe geƱ cşŵƣe Ʊŵ each ŵƱheƛ͎

Hŵǒ caŪ ǒe ƣƱaǘ cşŵƣe Ʊŵ each ŵƱheƛ͎

CaŪ ǒe be diffeƛeŪƱ aŪd ƣƱişş be cşŵƣe͎

CaŪ ǒe aşƣŵ be cşŵƣe Ʊŵ each ŵƱheƛ ǒheŪ ǒe aƛe ŪŵƱ
dŵiŪg ǒeşş͎

WeŨeeƱ eǑeƛǘ ǒeeśeŪd iŪ Maǘ͇

SŵŨeƱiŨeƣ ƣŵŨeŵŪe daŪceƣ͇

SŵŨeƱiŨeƣ ƣŵŨeŵŪe ƛeadƣ ƣŵŨeƱhiŪg ŵƹƱ şŵƹd͇͇

Oƛ Ʊeşşƣ a ƣƱŵƛǘ͇

Oƛ ƣŵŨeŵŪe Ƙşaǘƣ Ũƹƣic͇

Oƛ ǒe cŵŵś ƱŵgeƱheƛ͇



Yŵƹ caŪ aşƣŵ ƣee Ʊǒŵ ǨşŨƣ iŪ Ʊhiƣ ƛŵŵŨ iŪ AƘƛiş aŪd
Maǘ͇

The ǨşŨƣ aƛe abŵƹƱ şŵǑe aŪd ǨghƱiŪg͇

The ƘeŵƘşe iŪ Ʊhe ǨşŨƣ ǨghƱ fŵƛ a gŵŵd şife͇

SŵŨe ǨghƱ şŵƹdşǘ͇

SŵŨe ǨghƱ ƚƹieƱşǘ͇

SŵŨe ǨghƱ bacś͇

SŵŨe aƛe Ǒeƛǘ ƣƱişş͇

SŵŨe ǨghƱ ƱŵgeƱheƛ͇

SŵŨe ǨghƱ aşŵŪe͇

AŪd ǘeƱ Ʊheǘ ǨghƱ aşŵŪgƣide ŵƱheƛƣ͇

Hŵǒ dŵ ǘŵƹ ǒaŪƱ Ʊŵ şiǑe͎

Hŵǒ dŵ ǘŵƹ ǒaŪƱ Ʊŵ be cşŵƣe Ʊŵ ŵƱheƛƣ͎

Hŵǒ dŵ ǘŵƹ ǒaŪƱ Ʊŵ ƣƱaǘ cşŵƣe Ʊŵ ŵƱheƛƣ͎

AŪd hŵǒ dŵ ǘŵƹ ǨghƱ fŵƛ iƱ͎


